Deporte cubano celebrará desde el hogar este Primero de Mayo



La Habana, 30 abr (RR) Con la máxima de que la Casa es mi Plaza, el movimiento deportivo cubano reafirmará este Primero de Mayo el compromiso con el proceso revolucionario y reconocerá al personal de la salud que lucha por salvar vidas ante la actual situación epidemiológica. Así lo confirmó a Radio Rebelde el Presidente del Instituto Nacional de Deportes Educación Física y Recreación (INDER), Osvaldo Vento Montiller.

El directivo manifestó que las principales plazas y avenidas del país cederán su espacio a las viviendas y a los centros laborales que permanecen activos en tiempos de la COVID-19.

"Vamos a festejar junto al pueblo trabajador por las victorias alcanzadas y los retos presentes y futuros. No habrá desfile o grandes concentraciones. Se levantan las voces contra las campañas difamatorias hacia la Revolución y nuestros médicos. Denunciaremos el impacto del bloqueo en tiempos de pandemia. El movimiento deportivo celebrará este Primero de Mayo desde las casas, homenajeando a los que enfrentan la pandemia. Con disciplina redoblada seremos consecuentes con los grandes esfuerzos que realiza nuestro Gobierno", dijo el directivo.

Los trabajadores del INDER apoyarán desde sus casas la conmemoración por el día del proletariado mundial.

"Vamos a demostrar que nuestros hogares son fortaleza en defensa de nuestras conquistas, como parte del barrio. Nuestros atletas, entrenadores, cuadros, profesores y los trabajadores en general, ocuparán un lugar de vanguardia. Reflejaremos en las redes sociales todas las iniciativas y mensajes de apoyo, como expresión de que el deporte es uno de los logros de la Revolución", agregó.

Vento Montiller reconoce a los deportistas que tanta gloria le dan a Cuba y en especial a los Héroes y Heroínas del trabajo del sector.

"Una felicitación para todos los atletas activos y retirados que prestigian a nuestro país y de manera muy particular a Alcides Sagarra Carón, Ronaldo Veitía Valdivié y Berta Luz Rodríguez, quienes tienen la condición de Héroes del Trabajo de la República de Cuba", destacó.

El Presidente del INDER dijo que el personal del Instituto de Medicina Deportiva dio el paso al frente para combatir la COVID-19 en la primera línea de enfrentamiento y que hay más de 13 mil trabajadores del organismo en el país, apoyando en los centros de aislamientos, en la atención a los grupos identificados como vulnerables y en la producción de alimentos.

"Quiero resaltar la consagración de nuestro personal médico. Hoy integran el contingente "Cerro Pelado" en el enfrentamiento a la pandemia. Por estos días nuestros maestros y profesores están dedicados a las tele-clases y tenemos a más de 13 mil trabajadores del sector laborando en los centros de aislamiento, apoyando a los trabajadores sociales y en las labores agrícolas", subrayó

El dirigente deportivo envió finalmente un mensaje a todos los cubanos a propósito del Día Internacional de los Trabajadores.

"Este Primero de Mayo vamos a reafirmar nuestros principios, valores y convicciones. Apegados a mi Casa es mi Plaza, los exponentes del deporte cubano hacemos realidad esta especial convocatoria. Viviremos y venceremos", remarcó.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/221306-deporte-cubano-celebrara-desde-el-hogar-este-primero-demayo}{mayo}$



Radio Habana Cuba